

 Fecha: 09-07-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario VI Región
 Cm2: 265,6
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario VI Región
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Aprueban inversión para Programa Resolución en Lista de Espera Oncológica No GES

Consejo Regional

Aprueban inversión para Programa Resolución en Lista de Espera Oncológica No GES

Más de mil 800 millones de pesos fueron aprobados por la comisión de salud del Consejo Regional, para financiar el proyecto "Programa de Resolución de Lista de Espera Oncológica No Ges" del Servicio de Salud O'Higgins (SSO), iniciativa que ahora debe pasar al pleno para su aprobación final.

Este proyecto busca entregar herramientas de gestión complementaria a los recursos asistenciales ya existentes y de esta forma garantizar un tratamiento oncológico y mejorar la calidad de vida de pacientes afectados por esta enfermedad. Además de generar un mecanismo complementario a la oferta pública regional, para la resolución de demanda en el otorgamiento de prestaciones de salud oncológicas, a fin de acortar los tiempos de espera y realizar tratamiento efectivo que favorezca el pronóstico de los usuarios que, por condiciones de alta demanda o inexistencia de prestaciones especializadas en la cartera de servicios, no pueden acceder a ellas.

La subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud O'Higgins, Dra. Alejandra Reyes, subrayó que "es un proyecto que hemos venido trabajando de una manera muy ardua, muy intensa. Ha sido un proyecto dificil de levantar. Hoy día tenemos la fortuna y el éxito de tener este proyecto aprobado ya por la comisión de salud, el cual va a beneficiar a cerca de 800 pacientes en distintas etapas de la enfermedad. Hoy día estamos todos alineados para lograr este proyecto que va a generar un impacto muy importante en nuestra población".

El presidente de la comisión de salud, Germán Arenas, destacó que "estamos muy felices porque esta era una iniciativa que veníamos esperando hace mucho tiembo. Más de un

año en que desde el Consejo Regional, el Gobierno Regional y el Servicio de Salud estábamos trabajando alguna iniciativa que viniera a aportar y dar solución o alguna respuesta a la importante lista de espera oncológica No GES".

Arenas, recalcó que "por lo tanto, los cerca de dos mil millones aprobados el día de hoy nos abre esta importante ilusión y respuesta oportuna de personas que aún están esperando una atención de salud. Así que, como Conseio Regional, estamos muy felices con la aprobación del día de hoy y vamos a seguir trabajando por distintos tipos de iniciativas que vengan a mejorar la salud de cada uno de los habitantes de la región de O'Higgins".

La directora del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, Alis Catalán, destacó que "efectivamente hoy es un gran día, porque a través de este proyecto vamos a beneficiar a 165 pacientes en intervenciones quirúrgicas y casi 800 prestaciones de diversas áreas oncológicas, siendo el foco de atención aquellos pacientes no GES con diferentes tipos de intervenciones. Es muy importante que tengamos estas iniciativas ya que la lista de espera que enfrenta nuestra región es muy amplia, por lo tanto, estamos hov muy felices de este apoyo unánime que hemos tenido de la comisión de salud y fundamentalmente del Gobernador Regional".

Este plan presentado ante el Gobierno Regional incluye a pacientes con melanoma de piel para su resolución quirúrgica, además de reconstrucción mamaria y reconstrucción de tránsito. Asimismo, incluye quimioterapias y exámenes complejos para la confirmación diagnóstica y definición del avance de la enfermedad en pacientes oncológicos, resolviendo así a más de 800 pacientes de la Región de O'Higgins.